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Аннотация: статья посвящена отдельным вопросам несоответствия между нормативными правовыми 

актами Российской Федерации, приоритетам экологической безопасности внутри РФ и на международном 

уровне, некоторым аспектам взаимоотношений Китайской Народной Республики и Российской Федерации в 

сфере экологической безопасности, проблемам реализации Конвенции об изменении климата и перспективам 

существования Парижского соглашения. 
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Annotation: the article is devoted to certain issues of discrepancy between the normative legal acts of the 

Russian Federation, the priorities of environmental security within the Russian Federation and at the international 

level, certain aspects of the relationship between China and the Russian Federation in the field of environmental 

safety, the implementation problems of the Convention on Climate Change and the prospects for the Paris Agreement. 
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Проблематика правового регулирования в сфере глобальных экологических проблем, имея широкий спектр 

правовой направленности, показывает неразрывную 


